

NOTE RELATIVE AUX PLANCHES

Les planches ont été faites au moyen de contre-épreuves des clichés originaux. Les positions et les grandeurs des images sont donc la reproduction exacte de celles des clichés. Malheureusement les procédés d'impression n'ont permis d'obtenir, ni la netteté et la finesse des détails, ni les valeurs relatives des intensités que présentent les clichés et les épreuves tirées sur papier photographique. En outre, le tirage des planches est irrégulier, de sorte que certaines épreuves, à peu près bonnes sur certains exemplaires, sont mauvaises sur d'autres. On peut faire, en particulier, les observations suivantes :

Les figures 13, 14 et 29 ont des taches qui n'existent pas sur les clichés. La figure 18 est tirée trop faible. La figure 22 présente un léger décalage dans l'assemblage des deux images. La figure 34 ne rend pas la netteté de la belle épreuve originale.

Dans la légende de la figure 37 il faut lire « Dispositif du n° 38 ».

Les figures 57, 58 sont tirées trop faibles. Dans la figure 60 la trace des rayons γ n'est pas reproduite avec l'intensité et la netteté qu'on observe dans le cliché. La figure 64 est tirée trop forte, et la figure 69 est loin de donner la netteté du cliché original.